
質　問　者 質　問　事　項
タウンミーティングについて
危険ブロック塀について
城山の再開発について
介護職員の将来の確保、見込について
パフィオ宇和島について
公立小･中学校の普通教室エアコン設置について
危険箇所ブロック塀の撤去・改修について

福祉行政 平成３１年１０月消費税率１０％引き上げと同時に実施される軽減税率について

豪雨災害の復旧・復興について
宇和島市の文化について
豪雨災害について
防災、減災計画について
避難勧告と避難指示について
宇和島市の教育行政について
一年繰越された事業について
健康医療福祉都市構想について
復興ロードマップの進捗状況について
消防について
国土調査について

質　問　者 質　問　事　項
災害弱者等への対応について
畑枝川について
漁業法改正について
憲法改正と消費税増税について
国保制度について
建設業振興と安全安心な町づくりについて
子育て支援について
部落問題について
宇和島市在住の外国人技能実習生に関して

学校給食について
放課後児童クラブの現状と課題
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１２月１１日（火）

１２月１２日（水）

福島　朗伯　議員

畠山　博文　議員

山瀬　忠弘　議員

佐々木　宣夫　議員

中平　政志　議員

坂尾　眞　議員

午
後

浅野　修一　議員

岩城　泰基　議員
林業振興について
職員体制について

午
前

午
後

午
前
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質　問　者 質　問　事　項
病気休暇等の制度が適正に準備運用されているか
学力向上の為に
学童保育の待機児童問題について
入札制度の改革について
学校プールの整備について
竹藪管理の必要性について、再び
災害情報の伝達について
災害用井戸再登録について
風疹について
老朽化した市営住宅について
公園の遊具について
イヌネコ殺処分ゼロについて
７月豪雨災害について
（災害復旧・柑橘対策・産業振興・移住定住・固定資産諸申請について）

市立３病院の今後と地域包括ケアについて
公用車の利用状態について
トップアスリート育成について

平成３０年１２月　宇和島市議会定例会　一般質問発言順位表

１２月１３日（木）

武田　元介　議員

松本　孔　議員

午
後

山本　定彦　議員

午
前
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